

UBICACIÓN DE MONUMENTO

SEÑOR DIRECTOR:

Se conmemoró un nuevo natalicio de don Bernardo O'Higgins, lo que no cons-

tituyó una celebración destacada a pesar de la importancia de nuestro prócer nacional, no solo durante los años de la Independencia Nacional sino además con su enorme legado al país.

A propósito de lo anterior, quiero hacer un llamado a las autoridades para re-colocar su imponente y recordada estatua, siempre presente en nuestra retina, pero quizás desconocida para las nuevas generaciones, en un lugar destacado como lo es en plena Alameda, que por lo demás lleva su nombre, rescatándola del rincón perdido entre árboles en el extremo sur oriente de la Plaza de la Ciudadanía.

Propongo llevarla a la vereda norte

de la Alameda, creando un bandejón y mirando hacia el sur, en el eje que forman la prolongación de la Avenida Bulnes con La Moneda. Digno reconocimiento a nuestro héroe, destacándose al pasar por la avenida y en consonancia con lo que sucede en el resto de los países, un lugar propicio para brindarle nuestro recuerdo y el homenaje que todo nuevo embajador que llegue a Chile le brinde.

Patricio Gross

Arquitecto